



## Bürgerversammlung des 11. Stadtbezirks am 18.07.2019

### Betreff - Antrag

Fahrradstände im Bereich des EDEKA Harthof

#### Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

immer mehr Menschen fahren mit dem Rad zum Einkaufen. im Bereich des EDEKA am Harthof gibt es keine Fahrradstände. Die führt dazu, dass die Räder der Kunden "irgendwo" abgestellt werden. entweder auf dem Gehweg vor dem Geschäft oder an der Nordseite des Gebäudes am Durchgang zum Hauttmannweg.

Antrag: Aufstellung eines Fahrradständers auf der Wiese an der Nordseite des Gebäudes (rote Markierung im angefügten Bild)

#### Raum für Vermerke des Direktoriums



ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen



ohne Gegenstimme abgelehnt



mit Mehrheit abgelehnt

